



STUDIENABSCHLUSSARBEITEN

Du möchtest Deine Studienabschlussarbeit praxisbezogen schreiben und bringst ein Thema mit, das Du gerne vertiefen und umsetzen möchtest? Dann melde Dich mit Deinen Ideen bei uns!

Du bist noch ideenlos was das Thema Deiner Abschlussarbeit angeht? Kein Problem! Im Rahmen unserer Kooperationen mit der RWTH Aachen und FH Aachen schlagen wir regelmäßig verschiedenste Themen für Abschlussarbeiten vor. Bewirb Dich einfach mit einer Initiativbewerbung bei uns und wir informieren Dich gerne über aktuelle Bachelor- oder Masterarbeitsthemen.

Deine Tätigkeiten

Du unterstützt unser interdisziplinäres Team bei der Entwicklung anspruchsvoller Softwarelösungen der Zukunft.

Du bist an der Entwicklung innovativer Produkte beteiligt, die Fahrzeuge und Komponenten während und nach der Produktion auf Herz und Nieren prüfen und für Qualität und Zuverlässigkeit sorgen.

Dein Profil

Studium der Fachrichtung Informatik, Elektrotechnik oder vergleichbarer Studiengang (B.Sc./M.Sc.)

Erste Programmierkenntnisse (Java, C++)

Kenntnisse in der Versionsverwaltung

Wir bieten Dir

Eine interessante Arbeitsumgebung in einem hoch motivierten, kreativen Entwicklerteam

Hochaktuelle Themen und Entwicklungsaufgaben im Bereich der automobilen Zukunft

Ein attraktives Kundenumfeld aus der internationalen Automobilindustrie

Spannende und abwechslungsreiche Tätigkeiten und die Möglichkeit zum späteren beruflichen Einstieg

Die Möglichkeit zur freien Gestaltung Deiner Arbeitstage je nach Unizeiten



kurz und bündig:

Geschäftsfelder

- Fahrzeugentwicklung
- Produktion
- Aftersales
- Connected Vehicle
- Logistik und Qualitätssicherung

Kunden

- Internationale Automobilindustrie
- Nutzfahrzeuge, Landmaschinen und Baustoffindustrie
- Flughafenlogistik

Unternehmenskultur

- Familienunternehmen mit Herz und Verstand
- Kultur der offenen Tür
- Kurze Entscheidungswege
- Teamgeist & Offenheit

Mitarbeiter/Standorte

- Über 500 nette Kollegen weltweit
- Niederlassungen in China, Italien, Südafrika, Mexiko, Brasilien, Indien und den USA

Werde Teil des DSA-Teams und schicke uns Deine vollständigen Bewerbungsunterlagen sowie Angaben zu Deiner Verfügbarkeit und Deinen Gehaltsvorstellungen auf Deutsch oder Englisch.

Mehr Informationen über uns unter www.dsa.de/de/karriere/

DSA Daten- und Systemtechnik GmbH
Pascalstraße 28
52076 Aachen
Tel. +49 (0) 2408 9492-0
E-Mail: jobs@dsa.de





FINAL DEGREE THESES

You want to write your final degree thesis in a practice-oriented way and bring a topic that you would like to deepen and implement? Then contact us with your ideas!

Are you still uninspired about the topic of your thesis? No problem! As part of our cooperation with the RWTH Aachen and FH Aachen, we regularly propose various topics for degree theses. Just apply with an unsolicited application and we will inform you about current bachelor or master thesis topics.

Your Tasks

You support our interdisciplinary team in the development of sophisticated software solutions of the future.

You are involved in the development of innovative products that put vehicles and components to the acid test during and after production and ensure quality and reliability.

Your Profile

Studies in the field of computer science, electrical engineering or comparable degree program (B.Sc./M.Sc.)

First programming skills (Java, C ++)

Knowledge of version management

We Offer You

An interesting work environment in a highly motivated, creative developer team

State-of-the-art topics and development tasks in the field of the automotive future

An attractive customer environment from the international automotive industry

Exciting and varied activities as well as the opportunity for a Bachelor / Master thesis

The possibility to freely organize your working days according to university times



In a nutshell:

Business Areas

- Vehicle development
- Production
- After-sales
- Connected vehicle
- Logistics and quality assurance

Customers

- International automotive industry
- Commercial vehicles, agricultural machinery and building materials industry
- Airport logistics

Corporate Culture

- Family-owned business with heart and mind
- Culture of open doors
- Short decision paths
- Team spirit & openness

Employees/Sites

- Over 500 nice colleagues worldwide
- Subsidiaries in China, Italy, South Africa, Mexico, Brazil, India and the USA

Become a part of the DSA team and send us your complete application documents as well as specifications regarding your disposability and desired salary in German or English.

For more information about us visit www.dsa.de/en/karriere/

DSA Daten- und Systemtechnik GmbH
Pascalstraße 28
52076 Aachen (Germany)
Phone: +49 (0) 2408 9492-0
E-mail: jobs@dsa.de

